



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



**NOTA DE PRENSA Nº 244-2013-GRC/DC.RR.PP.**

## **Cuerpo médico del Hospital Regional Cajamarca: se han cumplido parcialmente los objetivos de la huelga médica**

El presidente del Cuerpo Médico del Hospital Regional de Cajamarca, Gustavo Cabellos Silva, aclaró que solo se ha suspendiendo temporalmente la huelga indefinida, ante los compromisos asumidos por el Ministerio de Salud en atender sus demandas.

Refirió que están dando tregua hasta el mes de septiembre para que el MINSA, cumpla con los acuerdos suscritos con la Federación Médica Peruana.

Estos compromisos están referidos al aumento íntegro salarial de 1, 500 nuevos soles, nombramiento al cien por ciento de los médicos contratados y el reconocimiento a los médicos jóvenes y serumistas.

Ahora esperan que estos acuerdos se cumplan, considerando que estas exigencias se vienen dilatando por buen tiempo, aseveró Gustavo Cabellos Silva

En esta oportunidad se ha cumplido los objetivos parcialmente, toda vez que los médicos necesitamos mejor trato por los esfuerzos que realizamos en la formación profesional, la especialización y la carga horaria, expresó el presidente del cuerpo médico del Hospital Regional de Cajamarca.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 16 de agosto del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***